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Reunião extraordinária do Conselho Participativo 

Participantes assinaram lista de presença.  E Participaram representando a 
Subprefeitura Jabaquara, os Senhores Roberto Bonilha (Subprefeito), Ricardo 
Romero Prieto (Diretor de Governo Local), lista de presença assinada 
Conselheiros(as), Maria de Lourdes, João das Virgens, Ricardo Borges, Luciana 
A. de Sousa, Rosana Gonçalves de Lima Morais, Rosana Carla e André 
Bernardino da Conceição. Abrindo a reunião, o Conselheiro coordenador Sr.  
Ricardo Borges Iniciou a reunião falando sobre a última reunião que não havia 
dado quórum o cobrou mais participação dos presentes hoje, em relação a 
presença avisar sobre possível falta ou mesmo justificá-las, em relação as 
renúncias e substituição nos trâmites legais.  O coordenador destacou que é 
muito importante para o Jabaquara a articulação deste CMP.   Sr. Ricardo Borges 
destacou também sobre se fazer uma análise das faltas em lista de presença, E 
que percebendo a presença da senhora Rosana Carla Conselheira. O Sr. 
Ricardo Borges explicando sobre as faltas nas reuniões dos 9 conselheiros e 
pela ordem para ocupar o cargo de conselheiro titular. Sobretudo que se são 
cinco (5) faltas consecutivas justificadas e sete (7) faltas consecutivas sem 
justificativas conforme Portarias Municipal e Decreto com O Senhor coordenador 
pergunta para conselheira Rosona Carla se ela continuará a frequentar as 
reuniões. A conselheira Rosana Carla responde sim. Senhor Ricardo afirma que, 
da Perda de Mandato, O coordenador deverá encaminhar e-mail com a 
solicitação da Perda de Mandato com o nome do Conselheiro Titular. Junto a 
este e-mail é necessário encaminhar as ATAS que comprovem as ausências nas 
reuniões ordinárias, o Coordenador quando fizer a convocação da próxima 
reunião precisa inserir na Pauta a perda de mandato do Conselheiro e\ou 
conselheira, assim sendo constando na Ata. Após a aprovação da ATA e enviada 
a Casa Civil que publicara a perda de mandato no diário oficial, tendo suplentes, 
será convocado. O sr. Coordenador afirma que conforme publicação desta 
reunião teremos uma nova eleição de coordenador e secretário do Conselho 
Municipal Jabaquara por orientação via Email, que acredita que todos os 
conselheiros presentes tenham recebido assim sendo e terá que agora por em 
Pauta a nesta reunião a nova eleição para os cargos 
de COORDENADOR e SECRETÁRIO que cujo mandato é de 06 meses nos 
termos do artigos 33 e 42 da Portaria que rege o Conselho Participativo. Senhor 
Ricardo Borges pergunta se alguém tem interesse o nos cargos. Sem nenhuma 
manifestação dos presentes conselheiros presentes se põe a disposição de 
continuar ao cargo de coordenador e pergunta a mim secretaria desta reunião 
Luciana se gostaria de continuar a qual me disponho se não houver objeção do 
conselho participativo Jabaquara. O senhor Ricardo Borges põe em votação e 
todos os presentes aprovam por unanimidade a recondução e nossa 



continuidade, eu Luciana como secretaria deste conselho municipal Jabaquara 
e o senhor Ricardo Borges com coordenador para o mandato de 6(seis) meses 
conforme a portaria n°28\2020.  Em seguida o coordenador e agora reeleito 
Ricardo Borges pergunta ao senhor subprefeito Roberto em que pé está o 
processo para a obra do Rua Genaro de Carvalho área parque a qual o Conselho 
Municipal Jabaquara indicou para a construção de uma área de lazer. O senhor 
subprefeito afirma que todo o processo está caminhando nos tramites legais e 
atendendo a legislação para o chamamento e processo licitatório e que a 
previsão e para o dia 09 de novembro a abertura dos envelopes da quelas que 
se credenciarem. A conselheira Rosana Carla  pediu uma devolutiva sobre o 
auxílio aluguem de algumas famílias da comunidade da Beira Rio. O Sr. Roberto 
mando a resposta que o processo está com a SPurbanismo e\ou Sehab e que 
mesmo assim iria pedir uma resposta dos envolvidos. A conselheira Dona 
Lourdes afirma sobre a necessidade do recapeamento Rua Wilson Kawanami- 
Jardim Lourdes e afirma que tem feito vários protocolos no 156 sem sucesso e 
que a rua até a altura da Rua Déborah Pascoal, 294 - Jardim Lourdes está muito 
sem condições, Rua Debora Pascoal o asfalto e está afundando que no local de 
encontro destas duas ruas a  também muito lixo. Aproveitou e pediu a presença 
de um representante da SABESP para as próximas reuniões de conselho 
participativo.  SR. André Bernardino pediu a palavra e reforçou o pedido de 
recapeamento do asfalto da Avenida Armando de Arruda Pereira. E pede que 
por meio do conselho CPM seja convocado alguém do SPObras e de retorno de 
que pé andas a obras que estão abandonadas quase a 8 anos da operação 
urbana água espraiada.  Um grupo de moradores que assinaram alista de 
presença vieram pedir o apoio e deixar o recado de são contra a construção do 
terminal Jardim Mirian e que se organizam como União Cupecê e que esta obra 
trará desemprego e desapropriações desnecessárias e pede o apoio do 
Conselho Municipal Participativo Jabaquara em uma solução nos debates. 
A senhora Rosana Gonçalvez conselheira traz uma reivindicação ao conselho 
sobre a área do parquinho na comunidade da Babilônia a qual já terminaram a 
obra do córrego. 
Assim sendo nada mais havendo para ser tratado, encerrou-se a reunião, cuja 
ata foi redigida e digitada por mim Luciana Ângela Sousa de Assis conselheira. 
São Paulo, 10 de outubro de 2023. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

 
Ricardo Borges- Coordenador de CPM Jabaquara 

Luciana Ângela Sousa de Assis- Secretaria Geral do CPM Jabaquara 
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